



Cholitas escaladoras y Carabineros llegan al cráter del volcán Isluga

Hasta la cumbre del volcán Isluga, ubicada a 5.500 metros sobre el nivel del mar, acompañaron una patrulla de Carabineros de la subcomisaría Colchane a las conocidas aymaras bolivianas "Cholitas Escaladoras", organización conformada por cuatro mujeres que usando su vestimenta tradicional han conquistado las montañas más altas de sudamérica. Esta iniciativa nace a través de una invitación realizada por Conaf Tarapacá, la cual comenzó a tempranas horas de la madrugada, iniciándose la travesía donde el capitán Hans Burdiles Manquehuil, cabo 1° Juan Medina Santos y el cabo 1° Rodrigo Mellado Navarrete, especialistas en Montaña y Fronteras, guiaron a las Cholitas en su camino. De acuerdo a lo señalado por

el capitán Burdiles, fue "una experiencia súper enriquecedora ya que pudimos compartir experiencias en cuanto a la montaña con las Cholitas Escaladoras, quienes han realizado diferentes cumbres a nivel internacional y además se están preparando para subir el Everest. Esto nos retroalimenta de conocimientos en cuanto a los ejercicios que se realizan en la montaña". Julia, Elena, Pacesa y Alicia, ya conquistaron el Aconcagua, el Huayna Potosí y su próximo desafío es llegar hasta la cumbre del Everest, cuya expedición pretende ser una reflexión de los problemas más urgentes como el deshielo de los glaciares y la reivindicación histórica sobre la tierra y la preservación de los ecosistemas indígenas.

